

Jahresbericht Sport 2023

Zur Zeit hat der HHC zwei Mannschaften im Einsatz.

Da ist zunächst die 1. Mannschaft, die gerade ihre Saison in der Kleinfeldliga in Bremen beendet. Zur Zeit sind neben dem HHC nur zwei weitere Mannschaften in der Kleinfeldliga gemeldet.

Hier beginnt die Planung für die nächste Saison, da die Feldsaison nach den Sommerferien beginnt., im Winter von der Hallensaison unterbrochen wird und dann vor den Sommerferien fortgesetzt wird.

In der Hallensaison hat die 1. Mannschaft in der 2. Verbandliga Bremen leider nur mit mäßigem Erfolg teilgenommen.

Besondere Dank gilt Jens Döring, der einen Teil des Trainings der Erwachsenenmannschaft übernommen hat.

Die zweite Mannschaft die U10. Hier tritt der HHC bei den Spielfesten des BHVs an. In dieser Feldsaison waren wir bereits Ausrichter eines Spielfestes. Da wir bei den Spielfesten knapp an Spielern sind, haben wir mit dem HC Delmenhorst eine lose Vereinbarung zur Unterstützung getroffen. Der HCD hat mehr Spieler in der U10 als an einem Spieltag eingesetzt werden können, so dass er uns mit einigen Spielern gerne aushilft.

Hanseatischer Hockey-Club e.V.



Auch in der Hallensaison hat die U10 an den Spielfesten des BHVs teilgenommen.

An dieser Stelle ein herzliches **Danke Schön** an alle die uns bei der Durchführung der Spielfeste unterstützt haben.

Bei der U12/U14 wurde für diese Feldsaison keine Mannschaft gemeldet. Diese Entscheidung ist aufgrund der Trainingsbeteiligung in der Wintersaison gefällt worden. Erfreulicherweise hat sich die Beteiligung zur Feldsaison wieder verbessert.

Damit die Spielenden trotzdem Spielerfahrung sammeln, findet am Ende des Training ein Spiel zusammen mit den Erwachsenen statt.

Vorstand Sport

Stephan Großewinkelmann